

2021年7月27日

当社ご利用者様ご家族の新型コロナウイルス感染について

株式会社ユニケア
代表取締役 新谷 竜也

株式会社ユニケア（以下、当社）が運営する「障がい者通所支援事業所わくわくこらぼ旭（大阪市旭区赤川 2-5-13 レジディア城北公園通 1 階 A 号室）、ユニケア訪問看護ステーション旭（赤川 2 丁目 1-26 マノールビル 301）」（以下、当事業所）をご利用しているご利用者様のご家族 2 名の方が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。感染確認までの経緯についてご説明し、当社の対応についてお知らせ致します。

記

1. 当該ご利用者様ご家族の状況

7月20日（火）

ご利用児のお母様が食欲低下、鼻閉塞の症状が出現する。

7月21日（水）

ご利用児のお母様が 39 度の発熱、通院し受診するも、診断は風邪疑いで 3 日分の投薬を処方される。PCR 検査の実施は無し。

7月25日（日）

ご利用児のお父様が熱発の為、仕事を休まれる。

7月26日（月）

ご利用児のお父様が保健所にて陽性判定となる。

ご利用児のお母様も保健所にて陽性判定となる。

ご利用児が濃厚接触者となる。

7月27日（火）

ご利用児が PCR 検査を実施する。

7月28日（水）

ご利用児の PCR 検査の結果の報告予定。

2. 当事業所および当社訪問看護にての状況

7月19日（月）

当社訪問スタッフ1名が当該ご利用者宅を訪問し、看護実施。ご家族様とも接触あり。

7月20日（火）

当該ご利用者がデイサービスをご利用。他に6名のご利用者様があり。現在、保健所に、ご利用児及びスタッフが濃厚接触者に該当するか確認中。

7月22日（木）

当社訪問スタッフ2名が当該ご利用者宅を訪問し、看護実施。ご家族様とも接触あり。訪問時に、7月21日（水）からの発熱報告を受ける。

3. 当社・当事業所での対応について

現在、保健所による濃厚接触者の特定が行われていることから、保健所の指示に従い適切に対応して参ります。

なお、本日7月27日以降、保健所の指示が出るまでの間、当事業所は臨時休業とし、当事業所のスタッフ7名と7月19・22日に訪問看護にあたったスタッフ3名につきましては、本日自費にてPCR検査を実施致します。

その後の対応につきましては、保健所の指示に従い適切に対応して参ります。

保健所からの濃厚接触者の特定または指示および検査結果が分かり次第、状況をお知らせ致します。

今後も社内外への感染拡大防止のため、スタッフの検温・体調管理、事務所への入退室管理、事務所内の消毒、備品消毒、事務所内換気などを継続して実施致します。また所管保健所・行政機関など関係各所と連携し、対応してまいります。

また、今回「ご利用者のご家族を介してのご利用者様のコロナ陽性の疑い」となりましたため、

今後ご利用頂くにあたりましては、事前に

・ご利用者の体温計測結果、健康状態に加えて、『ご家族の』体温計測結果、健康状態を当事業所宛てにご連絡を頂きますようお願い申し上げます。

何卒、ご理解・ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

以上